

Michael Stockton : « On a été trop négligents »

Coupe de France (8^e de finale). Cholet Basket (Elite) - Strasbourg (Elite) : 76-82. Battus, les Choletais quittent la compétition et ne peuvent s'en prendre qu'à eux-mêmes.

Entretien

Michael Stockton, capitaine du Cholet Basket.

Cette défaite marque-t-elle un arrêt dans la dynamique de Cholet ?

Oui. On avait une bonne série de victoire en cours. On n'a pas fait ce qu'il fallait faire pour prolonger cette série. Maintenant, et ça fait cliché de dire ça, mais il faut se remettre au travail et se préparer au mieux pour démarrer une nouvelle série de victoires dès samedi à Gravelines-Dunkerque.

Comment expliquer les 23 pertes de balles de Cholet ? Est-ce la faute de l'attaque choletaise ou de la défense strasbourgeoise ?

Très bonne question ! Je pense qu'on a été négligents. On a une équipe avec de très bons passeurs, et qui veulent passer la balle, impliquer toute l'équipe. Mais parfois, la bonne chose à faire est de ne pas faire trop de passes, et prendre le tir à la place. On a été négligents, on a cédé à la fantaisie parfois en faisant trop de passes. C'est ce qui a fait la différence aujourd'hui avec ces 23 pertes de balles.

Contre Strasbourg, équipe de BCL, c'est aussi une occasion intéressante de se jauger avant la reprise de la Jeep Elite et les échéances de la BCL ?

Strasbourg est une très bonne équipe. On a abordé ce match comme un match important, parce qu'on voulait gagner ce match. Tout le monde veut faire un beau parcours en Coupe de France, avec la possibilité de gagner un trophée. C'est dommage de ne



Michael Stockton n'a perdu qu'un ballon... Certains de ses coéquipiers beaucoup plus...

PHOTO : SÉBASTIEN AUBINAUD

pas avoir réussi à l'emporter, mais c'est un match idéal pour apprendre. Aussi bien sur les bons que les mauvais aspects. On a une bonne semaine pour travailler et être prêt grâce à ce match.

« C'est bon d'avoir Chris de retour. C'est un joueur phénoménal »

Ce match a marqué le retour de Chris Horton. Qu'avez-vous pensé de son retour ?

C'est bon d'avoir Chris de retour.

C'est un joueur phénoménal, et un super gars. On doit trouver notre rythme tous ensemble. C'est un nouveau joueur qui arrive, l'équipe de cette saison est différente de la saison dernière. Maintenant que Chris est arrivé, on doit continuer à travailler à l'intégrer pour faire en sorte que l'équipe tourne du mieux possible. Pour ses débuts, il a été bon. Cela aurait pu être mieux. Cela aurait pu être pire. Je pense qu'il va être en meilleure forme avec le temps qui passe, en s'habituant et nous aussi. Il va s'habituer à jouer avec nous, et vice versa parce qu'on s'adapte chacun.

Éliminé de la Coupe de France, le prochain match est encore plus important pour retrouver le momentum.

Évidemment. On a fait une erreur. On ne veut pas en faire une autre. Puis une autre de plus, et ainsi de suite. On veut arrêter ça au plus tôt, et provoquer du positif. C'est la même chose avec les matches. On en perd un, mais dans les vestiaires 10 minutes après la rencontre, tout le monde garde la confiance tout en ayant ce sens de l'urgence. On a fait une erreur ce soir, trouvons un moyen de ne pas en faire deux à la suite et être meilleur la prochaine fois.

Quest France – Lundi 11 janvier 2021